

Ski : les accompagnateurs préparent la saison



Les accompagnateurs attentifs aux consignes de sécurité

Lundi, le Ski Juniors de Chappareillan (SJC) a réuni les accompagnateurs bénévoles qui encadreront les jeunes Chappareillanais sur les pistes.

Cette réunion de formation donnait, ou redonnait pour les anciens, les consignes de sécurité, en s'appuyant sur un règlement pour accompagnateurs.

95 enfants seront répartis dans des groupes jusqu'à 12, avec deux accompagnateurs par groupe. Les ac-

compagnateurs réaliseront une sortie sur le terrain le 5 janvier prochain afin de repérer les lieux, prendre contact avec les pisteurs, et skier avec les moniteurs professionnels selon leur niveau. La récompense sera un repas au restaurant.

Les accompagnateurs bénévoles seront presque trente. Certains adultes qui monteront dans les autocars lors des 10 mercredis de la saison seront des réservistes, présents au cas où il y au-

rait des besoins pour remplacer ou s'ajouter à l'encadrement.

Pendant que des moniteurs encadreront les enfants, les accompagnateurs seront libres pour skier seuls pendant 1 h 30.

Le mot d'ordre du bureau du SJC est : « On ne veut pas des champions, mais des skieurs responsables et conscients des dangers ».

Agnès Bernès